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-------Aos trinta dias do mês de abril do ano de dois mil e doze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas e vinte minutos os seguintes elementos do Executivo: José David 

Ventura Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e 

António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a ata oito, foi posta a aprovação e foi aprovada por unanimidade. 

Foram assinadas todas as ordens de pagamento. -------------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando email a 

informar que se encontra à disposição de quem mais precisa, o Banco de Ajudas 

Técnicas do Concelho de Almeirim, que se dedica na prática ao empréstimo de 

equipamentos, tais como, camas articuladas, andarilhos, cadeiras de rodas, 

muletas, etc. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando Edital para afixação, 

sobre a sessão ordinária da Assembleia Municipal, que se realizou no dia vinte e 

quatro de abril. -------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O mesmo foi afixado. ------------------------------------------------------------------------ 

-------Do Município de Almeirim, enviando oficio a informar os dias e horário que 

o Museu Municipal “Espaço de Memória Local”, pode ser visitado. ---------------------- 

-------Afixou-se cópia do oficio, para conhecimento dos munícipes. ---------------------- 

-------Do Município de Almeirim, enviando fax com o percurso e horários de 

actuação da Banda Marcial de Almeirim no dia vinte e cinco de abril, pelos diversos 

locais do Concelho. ---------------------------------------------------------------------------------- 

------- Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando oficio a 

solicitar a reparação de uma sanita na casa de banho dos adultos no Jardim-de-

infância de Raposa, mais propriamente o seu desentupimento. -------------------------- 

-------O pedido será efectuado o mais rápido possível. -------------------------------------  
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-------Da ACORO – Associação de Criadores de Caprinos, Ovinos e Bovinos do 

Ribatejo e Oeste, enviando informação sobre a seca dois mil e doze, subvenção a 

fundo perdido aos produtores pecuários de ruminantes. ---------------------------------- 

-------O panfleto com a informação foi afixado para conhecimento dos interessados.  

-------Do Município de Almeirim e da empresa Águas do Ribatejo, enviando 

convite para a inauguração do sistema de tratamento de águas residuais de Paço 

dos Negros, que se realizou no dia vinte de abril, contando com a presença do 

senhor Secretário de Estado do Ambiente. ---------------------------------------------------- 

-------Esteve presente o Senhor Presidente. --------------------------------------------------- 

-------Da Junta de Freguesia de São José da Lamarosa, enviando convite para as 

comemorações do trigésimo oitavo aniversário da revolução dos cravos, no dia 

vinte e cinco de abril. ------------------------------------------------------------------------------- 

-------Não foi possível estar nenhum membro do Executivo presente, uma vez que 

também tínhamos as nossas comemorações. ------------------------------------------------- 

-------Do Orfeão de Almeirim, enviando convite para assistir a mais um concerto 

de Primavera que se realizou no dia vinte e um de abril, no cineteatro de Almeirim.  

-------Devido a compromissos já assumidos, não esteve nenhum membro do 

Executivo presente. --------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do FIFCA, enviando convite, assim como programa oficial do Festival 

Internacional de Folclore do Concelho de Almeirim, que teve inicio a vinte de abril 

e termino a vinte e cinco de abril. --------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo esteve presente em vários eventos e apoiou na medida do 

possível o Rancho Folclórico da Raposa, que teve a seu cargo três grupos 

estrangeiros, sendo eles a Sérvia, a Sicília e a Lituânia. ------------------------------------- 

-------Do CRIAL, enviando convite, para o dia vinte e sete de abril, afim de assistir 

ao quinto encontro “Marcar a diferença a dançar” e para o dia vinte e nove do 

mesmo mês, para o espectáculo “Danças do Mundo”. --------------------------------------- 

-------Não esteve nenhum membro do Executivo presente. -------------------------------- 

-------Da Multiópticas, solicitando a marcação de um rastreio visual, a realizar nas 

instalações da Junta, para todos os munícipes. ----------------------------------------------- 

-------O pedido foi aceite e será comunicado aos interessados para que nos enviem 

o panfleto com o dia e a hora que se irá realizar o referido rastreio. -------------------- 

-------Da FAJUDIS, enviando informações sobre uma acção de formação “Gestão do 

tempo e do Stress”, a realizar em Abrantes. --------------------------------------------------- 
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-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo deliberou não enviar nenhum funcionário, devido às condições 

financeiras e dado a referida formação não apresentar grande relevância para as 

funções da Autarquia. ------------------------------------------------------------------------------ 

-------Da EDP, enviando informação sobre a extinção das tarifas reguladas de Baixa 

Tensão Normal, regulamentada pelo decreto lei setenta e cinco barra dois mil e 

doze, publicado no Diário da Republica, primeira série, de vinte e seis de março de 

dois mil e doze. -------------------------------------------------------------------------------------- 

-------De Isa Pinto, estudante da Universidade da Beira Interior, solicitando o 

envio de pins da Junta de Freguesia. ----------------------------------------------------------- 

-------Não será enviado, dado a Autarquia não ter o solicitado. --------------------------- 

-------Do Santeirim – Associação do Desporto Veterano de Santarém, enviando 

oficio a solicitar a cedência do autocarro da Junta, afim de deslocar as equipas que 

vêm participar no torneio. ------------------------------------------------------------------------ 

-------Informam ainda que vão reunir para que fique tudo combinado e 

devidamente acordado, sendo que assumem desde já o pagamento das horas 

extraordinárias aos senhores motoristas. ----------------------------------------------------- 

-------O pedido foi deferido e será comunicado aos interessados de modo a nos 

enviarem a confirmação da data. ---------------------------------------------------------------- 

-------Da Associação de Nadadores Salvadores de Coruche - Búzios, solicitando 

a reserva do espaço habitual, para os dias nove, dez e onze de maio, para poderem 

montar a tenda de apoio aos peregrinos. ------------------------------------------------------ 

-------Deliberou-se deferir o pedido e comunicar à Associação. --------------------------- 

-------Do Clube Aventura Juvenil de Raposa, solicitando transporte para deslocar 

os seus atletas no dia dezassete de junho a Torres Vedras, afim de participarem na 

sexta prova da Taça de Portugal de XCO, no Nacional e também no quarto encontro 

Inter-regional de escolas. -------------------------------------------------------------------------- 

-------O pedido foi deferido. ----------------------------------------------------------------------- 

-------Do CADCA, solicitando apoio para a sexta Taça de Karaté Cidade de Almeirim.  

-------Deliberou-se indeferir o pedido, em virtude das dificuldades financeiras que a 

autarquia atravessa. -------------------------------------------------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 



 

Ata nove de dois mil e doze                                                                                                                                                            
4 

-------A informar que as comemorações do vinte e cinco de abril, correram dentro 

da normalidade. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que os documentos enviados à Assembleia, foram todos 

aprovados e que ainda hoje, se enviou também toda a documentação obrigatória 

ao Tribunal de Contas. ----------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que o serviço comunitário de oitenta horas que nos foi ofertado, 

terminou hoje de ser cumprido pelo Senhor Jorge Manuel Mendes Guardiano. ------- 

-------Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

três horas, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, na qualidade de 

Secretária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida e aprovada será 

assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  


